

Flohmarkt auf dem „Neije Auerschmacher Feschd“



Es gibt viele Dinge, denen Menschen im Alter ein besonderes Augenmerk Schenken oder die mit schönen Erinnerungen verbunden sind. Das kann eine schöne Vase sein, eine Puppe, eine Sammeltasse oder irgendetwas anderes, was im Leben früher eine wichtige Rolle gespielt hat.

Doch irgendwann geht der Lebensweg zu Ende und diese Kostbarkeiten landen all zu schnell beim Sperrmüll oder aber im günstigeren Fall werden sie von der Heimleitung aufgehoben in der Hoffnung auf Wiederverwendung.

Das wäre doch was für einen Flohmarkt, war der Vorschlag des Fördervereins und organisierte Termin und Platz beim neuen Auerschmacher Fest. Mit Einverständnis der Hausleitung wurden kartonweise Gegenstände ausgestellt und von fleißigen Helfern des Fördervereins zum Kauf angeboten.

Sichtlich Freude bereitete es den Helfern zu sehen, wie Vasen, Puppen oder Gedecke einen neuen Besitzer fanden. Ein nicht unerheblicher Betrag konnte so der Kasse des Fördervereins zugeführt werden.

Alles in Allem eine tolle Sache, die durchaus wiederholenswert ist. Herzlichen Dank der Hausleitung sowie allen, die an diesem schönen Ergebnis beteiligt waren. Dank auch an Fam. Neisius und Fiack für die Bereitstellung der Terasse.

Nochmals herzlichen Dank und viele Grüße

Ihr Förderverein
der St. Barbarahöhe (G. Werner)